



学校だより
12月号

下目黒

Shimomeguro Elementary School <https://www.meguro.ed.jp/1310005>

令和7年 11月28日
目黒区立下目黒小学校
校長 守屋 大貴



今年も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして

ありがとうございました

校長 守屋 大貴

令和7年の今年は昭和100年、また、戦後80年の年でした。大きな区切りの年が終わろうとしています。皆様はどのような年だったでしょうか。日々の出来事が印象深い小学校時代は、学びや変化が大きいので、子どもは毎年別人のようです。今年の下目黒小学校での日々が、子供たちのよき成長と思い出になっていければ幸いです。

ご多用のところ、学校評価アンケートのご協力をいただきまして、ありがとうございました。皆様のご回答を基に今年度を振り返り、来年度の教育活動を検討します。アンケートの結果や分析、来年度の取組等については、今後の学校だよりや学校ホームページ等でお知らせします。ここでは、今年度のご回答の結果から実態が伝わりにくいと思われる異校種との連携についてお伝えします。今日は「いじめ問題を考えるめぐろ子ども会議」が大鳥中学校で行われます。本校の他、油面小学校と田道小学校、不動小学校の大鳥中学校校区の5年生が大鳥中学校に集合し、中学生の進行でいじめ問題について話し合います。そして、その結果を自校で報告するなどして、改めていじめ防止について全校で取り組みます。来年2月には、本校学区内の保育園児を招いて、1年生が生活科の発表を行います。小学校生活一年を迎える1年生が学習の成果を発表することで、上級生になる自覚も高めます。こうした取組を学校HP（上のQRコードから「学校日記」等）で紹介するなどして、本校の教育活動を引き続きお伝えしていきます。教職員については、大鳥中学校校区の小・中学校の相互理解や小学校から中学校へスムーズな進学などをねらって、年3回の合同研修を行っています。

11月の「あいさつ運動」では、当番の子供たちが気持ちよく挨拶をすることで、今まで以上に快い挨拶が返ってきました。このような挨拶がさらに定着してほしいと願っています。

12月は「しもめ発表会」があります。全校児童や保護者の方々、地域の皆様が見守る中で舞台に立って表現することは、勇気のいることです。目標をもって、よりよく表現しようと努める子供たちを是非応援してください。本番は短い時間ですが、そこに向けて多くの時間と努力を積み上げていきます。その過程に、成長や思い出につながる出来事が詰まっています。ご家庭でもお子さんの目標や努力していることなどを話題にして、励ましてくださいましたら幸いです。当日のプログラムや鑑賞のきまり等については、Home&Schoolの配信や学年だより等をご覧ください。

学校では、異校種との連携や行事、日々の授業等、様々な教育活動を通して、子供たちがよい成長を遂げる一年を目指してきました。冬休みは新年を迎えるときもあります。お子さんと今年を振り返るなどして有意義にお過ごしください。

今年も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。どうぞ、よい年をお迎えください。

転出の申し出はお早めに

転出が決まりましたら、手続きや来年度の学級数、転校先への連絡等がありますので、早めに学校へお知らせください。

転校が決まる前の検討中の段階でも、お知らせください。その場合、決定しましたら改めてお知らせください。

児童生徒表彰の制度変更について

今年度から、表彰対象・基準が変更になるほか、窓口が学校ではなくなり、表彰候補者の方は、直接、区教育委員会事務局に応募をしていただく必要があります。

詳しくは、11月13日付け配信のHome&Schoolをご確認いただくか、区公式ウェブサイトをご確認ください。

<応募〆切>令和7年12月15日(月)まで

<問合せ>目黒区教育委員会事務局 教育政策課 教育総務係

TEL: 03-5722-9300 (直通)

MAIL: kyoiku01@city.meguro.tokyo.jp



夏休み優秀作品展

夏休み優秀作品展に選ばれた代表児童の作品が、目黒区のHPに一年間掲載されます。どうぞご覧ください。

